

DELIK HUKUM

Polsek Lakbok Polres Ciamis Ikuti Sosialisasi Bahaya Malaria ke Masyarakat Bantardawa

Ciamis - CIAMIS.DELIKHUKUM.ID

Dec 30, 2024 - 16:31



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi setiap desa yang berada di Kabupaten Ciamis. Kedatangan personel Polri ke desa dalam rangka untuk meningkatkan sinergitas dan bagian dari pada dukungan Polri ke Pemerintah dibidang kesehatan.

Dimana kegiatan kali ini berupa menghadiri sosialisasi kesehatan tentang Bahaya Malaria ke masyarakat Bantardawa. Sosialisasi disampaikan kepada

masyarakat di Aula Kantor Desa Bantardawa, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (30/12/2024).

Kegiatan itu dilaksanakan oleh Kanit Binmas Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Bripta Wiwit Ristanto. Saat itu anggota hadir dan berkoordinasi dan komunikasi bersama Babinsa Desa Bantardawa dan Kepala Desa Bantardawa serta unsur di tingkat Desa Bantardawa.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok Iptu Tri Widiyanto menuturkan, kegiatan ini bagian dari pada upaya Polri membantu pemerintah mencegah penyebaran bahaya penyakit Malaria di masyarakat. Terutama dalam upaya pencegahan dengan menyampaikan informasi ini ke masyarakat luas khususnya di Desa Bantardawa.

"Sebagai bentuk sinergitas dan dukungan Polri, kami akan sampaikan kembali sosialisasi ini ke masyarakat. Sehingga semua masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar dapat memahami tentang penanganan pencegahan bahaya malaria," kata Iptu Tri Widiyanto.

Tak hanya itu, kata Iptu Tri Widiyanto, sosialisasi itu turut mengajak warga masyarakat untuk mulai hidup bersih dan hidup sehat. Baik dilingkungan rumah maupun diluar lingkungan rumah.

"Kami juga menghimbau masyarakat untuk mengecek ke kolam penampung air hujan maupun dibak bak air yang lain agar sering dikuras atau dibersihkan agar tidak jadi sarang nyamuk. Selalu budayakan hidup sehat dan hidup bersih. Agar tidak menjadi sarang nyamuk maksimal bak penampungan air maksimal 2 minggu dikuras bersih agar tidak menjadi sarang nyamuk bertelur," kata Iptu Tri Widiyanto.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar berharap seluruh masyarakat di Kecamatan Purwadadi dan Lakbok dapat memahami tentang penanganan bahaya penyakit malaria. Sehingga semua masyarakat dapat hidup dengan sehat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.